

Message d'Ignace IV, patriarche d'Antioche

Ignace IV, patriarche d'Antioche et de tout l'Orient

Ce combat se dirige vers l' «intérieur» de nous-mêmes ne s'est jamais manifesté contre l'autre dans son altérité.

C'est un combat qui reflète la douceur de l'Évangile dans un monde à la recherche persistante d'un sens à la vie

XVIIe Colloque œcuménique international de spiritualité orthodoxe

Bose, mercredi 9 - samedi 12 septembre 2009

en collaboration avec les Églises orthodoxes

LE COMBAT SPIRITUEL

DANS LA TRADITION ORTHODOXE

C'est avec amour et un attachement fraternel au très cher Frère Enzo et à la bien-aimée communauté de Bose que je salue les membres de votre XVIIème colloque œcuménique : "Le combat spirituel dans la tradition orthodoxe".

Le thème que vous avez choisi d'aborder cette année porte une signification particulière pour l'Église d'Antioche. Cette Église, à laquelle son Seigneur a voulu épargner les grandes tentations liées au pouvoir des différentes «Rome », a toujours conçu son combat spirituel comme une purification intérieure lui permettant de manifester son amour inconditionnel envers le prochain, au sein d'un monde arabe dans lequel elle est appelée à témoigner. Ce combat se dirige vers l' «intérieur» de nous-mêmes et ne s'est jamais manifesté contre l'autre dans son altérité. C'est un combat qui reflète la douceur de l'Évangile dans un monde à la recherche persistante d'un sens à la vie.

Je me joins à vos prières, et vous porte dans les miennes. Je souhaite vivement que vos travaux soient reçus par le Seigneur comme une action de grâce pour Sa Gloire et pour l'édification de chacune et de chacun d'entre vous dans le Corps du Christ. Que le Seigneur soit notre force dans nos combats quotidiens et nous aide à ressusciter à chaque moment des ténèbres de la mort témoignant ainsi de son amour pour toute l'humanité.

Ignace IV Patriarche d'Antioche et de tout l'Orient

**TOUS LES ARTICLES DU
XVIIe COLLOQUE OECUMÉNIQUE INTERNATIONAL**